

# “Nadie está en un 100% contento con el texto”

**Senadora RN Paulina Núñez y exconvencional Nicolás Monckeberg refuerzan opción Rechazo.**

Patricio Iglesias P.  
 patricio.iglesias@estrellaiquique.cl

**U**na visita a Iquique para reunirse con militantes y organizaciones sociales y vecinales hicieron la senadora (RN) Paulina Núñez y su esposo el exconvencional, Nicolás Monckeberg para apoyar la opción Rechazo a la nueva constitución.

Núñez, quien votó apruebo en el plebiscito de entrada, manifestó que “nadie está actualmente contento con el texto, nadie ha dicho que es un buen texto y que un 100% lo avala. Todos hablan de aprobar para reformar”.

Sobre el acuerdo de los partidos de gobierno, dijo que es una medida contradictoria, por la actitud del Partido Comunista.

La senadora adujo que hay fallas como el tema de la vivienda “donde no se puso en el texto que la persona podrá ser dueña en propie-



LA SENADORA PAULINA NÚÑEZ Y EL EXCONVENCIONAL NICOLÁS MONCKEBERG VISITARON IQUIQUE.

dad, no está clarificado”.

**-¿Ud. es partidaria de una nueva constitución?**

PN: Si, queremos una nueva y buena constitución. Si bien hay una vigente, está derogada política y socialmente. El 80% de los chilenos así lo decidieron y nosotros debemos propender a tener una constitución buena. Hoy hay 20% de personas indecisas y lo están porque quieren una nueva constitución, pero saben que este texto no le va hacer bien al país. Por eso revisan tema por tema.

Núñez criticó la pluri-

nacionalidad y los distintos sistemas de justicia que también serán difíciles de aplicar.

Para Cristian Monckeberg, en tanto, la falla de la nueva constitución es no fijar el Estado de Emergencia. “La propuesta en seguridad en la nueva constitución es deficiente y se borró el estado de emergencia, porque a la mayoría de izquierda no le gusta la intervención de los militares en la vida diaria. Esto fue un acuerdo tenso entre las izquierdas y se dejó solo el estado de asamblea, para guerra externa; de sitio pa-

ra guerra interna y el de catástrofe, ante un terremoto y se sacó el de emergencia”.

La senadora Paulina Núñez, manifestó sobre el tema que “los mismos partidos oficialistas ahora promueven el estado de emergencia para reformar la nueva constitución ante la vulneración de fronteras y el crimen organizado, de ganar el Apruebo. El estado de catástrofe, no tiene que ver con este objetivo. El Presidente Gabriel Boric cada 15 días lo está pidiendo para la zona sur y no lo aplica en el norte”, acotó. 